

## RELATOS GANADORES

# II PREMIO DE RELATOS BREVES MANUEL LÓPEZ SÁNCHEZ

**Por un momento, la había confundido conmigo.** Pero no era yo. Era otra, y bien distinta. La prueba de ello es que si yo guiñaba el ojo derecho, ella me guiñaba el izquierdo; si yo levantaba la mano izquierda, ella saludaba con mi derecha. Era zurda y siniestra para todo lo que yo era recta y diestra.

Intenté un diálogo. En vano. No era una cuestión de primera y segunda personas, como yo había pensado al principio. Era una tercera persona, una extraña. Y no me entendía.

Totalmente ajena a mi presencia, se miraba en mi reflejo y ensayaba muecas y ademanes. ¿Se estaba burlando de mí?

Entonces, se puso seria. ¿Me habría oído? ¿Había escuchado mis pensamientos?

Poco a poco, las que me habían parecido diferencias evidentes se iban desdibujando, y los rasgos comunes me resultaban cada vez más desconocidos.

Nadie me había obligado, pero ahí estaba yo, repitiendo cada una de sus movimientos, como si no tuviese voluntad propia. Que ella me sacaba la lengua, yo la imitaba. Si arqueaba las cejas, yo hacía lo mismo. Si se encogía de hombros, yo repetía su gesto con igual indiferencia.

Así hemos estado un buen rato. Hasta que se ha cansado y se ha marchado del cuarto de baño. Y yo he hecho lo mismo..

**Laura García Martínez**  
IES Padre Juan de Mariana  
Accésit, 2º Ciclo de ESO.

## INSTRUCCIONES PARA FREIR UN HUEVO:

**Lo primero te compras una gallina,** cuando la tengas le pides un hijo suyo, que más tarde lo vas a freír y te lo vas a

comer. Si la gallina opone resistencia, máatala también a ella. Coge el huevo y dale un ligero golpe contra la sartén y vierte su contenido en ella. Si el huevo no reacciona es que le falta aceite a la sartén. Mientras el huevo se retuerce de dolor salpícale la cara con aceite. Sácale de la sartén cuando tenga aspecto de huevo frito. Y mientras te lo comes pregúntate a ti mismo: ¿qué fue primero la gallina o el huevo?

**Rubén López Gómez**  
IES Padre Juan de Mariana  
Accésit, 2º Ciclo de ESO.

## PROMESA CUMPLIDA

**Sandra, Pilar y Mónica** se conocieron en un campamento de verano 15 años atrás.

Vivieron muchas aventuras juntas mientras hacían largas caminatas, comían bocadillos en el bosque, competían en juegos o charlaban sobre chicos por la noche sentadas junto a la hoguera. Fueron días de intensa y verdadera amistad.

Un 2 de septiembre aquello terminó y se hicieron la promesa de volver a encontrarse justamente 15 años después para recordar sus vivencias juveniles y conocer cómo les había ido la vida.

**Sandra.** Trabaja en el negocio de su padre dedicado a la forja. Aquella mañana cogió el coche y con su cartera de documentos se dirigió por la estrecha carretera que iba a la capital a despachar con el Banco. Tenía prisa, hoy era un día especial. Un adelantamiento mal calculado ocasionó el accidente. Sandra malherida tenía que ser trasladada con urgencia al hospital.